

IDEA DEL PROYECTO

Producimos ambulancias eléctricas a nuestros segmentos. Nos diferenciamos y ofrecemos en realizar y dotar las ambulancias eléctricas de material sanitario. Gracias a ello, a la innovación que sacamos, a parte de ser un tipo de transporte urgente económico de bajo costo en combustible, pensamos también en la reducción de la contaminación al medio ambiente. Nuestros vehículos urgentes asistenciales no contaminan, estamos a favor de reducir la contaminación global y con ello reducir el efecto invernadero. No producimos vehículos que puedan desprender gases que puedan ser a niveles altos tóxicos o nocivos como puede ser el CO₂. Como hemos explicado anteriormente, es un vehículo económico, ya que nuestras ambulancias no usan combustibles como el diesel o gasolina, por lo que resulta más económico.